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Aos dezenove dias do mês de novembro do ano de dois mil e treze, às 09h e 06min (nove 9 

horas e seis minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 10 

14° andar, a tricentésima nonagésima quarta reunião do Conselho de Administração do 11 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro André Brum de Sá e Luís Fernando 12 

de Fraga Silva como Secretário. Estiveram presentes os conselheiros titulares: Carlos 13 

Adolfo Bernd, Edson Zomar de Oliveira, Eros Miguel Sadowoy Martins, Francisco José 14 

Menezes da Silva, Idalina Fagundes Venturini, Juarez José da Silva, Laerte Campos de 15 

Oliveira, Luciane Pereira da Silva, Luís Ferrari Borba, Pedro Luís Martins, Ricardo 16 

Zucareli Pulvirenti, Elizabeth Fernandes de Andrade, Tatiana Caroline Manica Schapke e 17 

os conselheiros suplentes: Luciana Eidt, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Mário 18 

Fernando Antônio da Silva, Mara Regina Camargo Peres e Liege Mentz. Aberta a sessão, o 19 

Presidente pergunta se haveria algum assunto a ser incluído. Não havendo, o Presidente 20 

coloca a ata n 025 de 12/11/2013 para votação, sendo aprovada. O presidente informou que 21 

esta semana recebeu a solicitação da Atuária Aline visando agendar apresentação ao 22 

conselho de administração. Não havendo mais informes passou-se à pauta do dia. O 23 

presidente passou a palavra aos economistas Carlos Fabretti Patrício e Tiago Iesbick que 24 

realizaram a apresentação da política de investimentos conforme documento enviado aos 25 

conselheiros e que está em anexo a esta ata. Concluída a apresentação o presidente abriu 26 

para questionamentos. O Conselheiro Luís Ferrari Borba ressaltou as incertezas e 27 

dificuldades da política de investimentos ao mesmo tempo em que ressaltou a importância 28 

e necessidade da elaboração da apresentação da proposta. Não havendo questionamentos o 29 

presidente colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. Foi realizada a 30 

distribuição do processo referente ao convênio entre PREVIMPA e Banco do Brasil para 31 

pagamento do PASEP, ficando definido que os relatores serão os conselheiros Juarez e 32 

Paulo Valentin. (processos 001.035846.08.9 e 009.003936.13.9). O presidente comunicou 33 

que foi designado o Diretor da DAF Rodrigo Machado Costa como suplente do 34 

conselheiro Laerte Campos de Oliveira. Não havendo nada mais a tratar foi encerrada a 35 

reunião às 10h27min (dez horas, vinte e sete minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai 36 

assinada por mim Luís Fernando de Fraga Silva, Secretário de Mesa e pelos demais 37 

presentes. 38 
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